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Niederschrift Nr. 10 
über die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung Kleve 

am Donnerstag, 5. März 2015, in der Gaststätte 'Dithmarscher Hof' 
 
Beginn: 19:30 Uhr    Ende: 21:30 Uhr 
 
Anwesend sind: 
Herr Werner Oetjens als Vorsitzender 
Herr Udo Schladetsch 
Herr Marco Bies 
Herr Willi Bies 
Herr Sönke Schallhorn 
Herr Manuel Schröder 
Herr Michael Siegert 
 
Entschuldigt fehlt: 
Herr Hanno Rüsch 
 
Von der Verwaltung: 
Frau Romana Lorenzen als Protokollführerin 
 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben.  
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung beantragt der Vorsitzende, diese um nachfolgenden 
Tagesordnungspunkt zu erweitern: 

6. Anschaffung von zwei Fußballtoren 

Die Erweiterung wird einstimmig genehmigt. Der nachfolgende Tagesordnungspunkt 
verschiebt sich entsprechend. 
 
 
Tagesordnung: 
 
1. Einwohnerfragestunde 

2. Genehmigung der Niederschrift Nr. 9 vom 10.12.2014 

3. Mitteilungen des Bürgermeisters 

4. Annahme von Zuwendungen  im Haushaltsjahr 2014 

5. Wegebaumaßnahmen 

6. Anschaffung von zwei Fußballtoren 

7. Eingaben und Anfragen 
 
 
TOP 1. Einwohnerfragestunde   
 

Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 
 
 



 

2 

 

TOP 2. Genehmigung der Niederschrift Nr. 9 vom 10.12.2014   
 

Beschluss: 
Die Niederschrift Nr. 9 vom 10.12.2014 wird genehmigt. 
 
Stimmenverhältnis: 
Einstimmig. 
 
 
TOP 3. Mitteilungen des Bürgermeisters   
 

Herr Bürgermeister Oetjens berichtet zu folgenden Themen: 

• 15.12.2014 Amtsausschusssitzung 

• 18.12.2014 80. Geburtstag des Ehrenbürgermeisters Schallhorn 

• 19.12.2014 Sparkassenversammlung Hennstedt-Wesselburen 

• 14.01.2015 Bauausschusssitzung des Amtes Eider 

• 22.01.2015 Sitzung des Wege- und Unterhaltungsverbandes 

• 23.01.2015 Freischneiden der Wege mit Hilfe der Freiwilligen Feuerwehr.  
                           Herr Oetjens spricht dafür nochmals seinen Dank aus. 

• 23.02.2015 Amtsaussschusssitzung 

• 24.02.2015 Versammlung des Breitbandzweckverbandes 

• 03.03.2015 Treffen mit dem Probst im Gemeindehaus Hennstedt 
 
 
TOP 4. Annahme von Zuwendungen  im Haushaltsjahr 2014   
 
Der Bürgermeister gibt die Spende von Herrn Hans Oetjens an die Freiwillige Feuer-
wehr Kleve in Höhe von 250 € bekannt. 
 
 

TOP 5. Wegebaumaßnahmen 
 
a) Beschluss: 

Die Gemeindevertretung beschließt, den Weg zu Reimann im Sommer auf einem 
Teilstück zu sanieren. Die Kosten für eine Fläche von 400 m betragen ca. 9.400 € 
brutto. Der Auftrag soll an die Fa. Heim, St. Annen, erteilt werden. 
 
Stimmenverhältnis:  
Einstimmig. 
 

b) Beschluss: 
Auf Empfehlung des Bauausschusses beschließt die Gemeindevertretung, den 
Querweg auf einer Länge von ca. 2.600 m beidseitig mit ca. 40 cm Schotter zu be-
festigen. Der Auftrag soll an die Fa. Heim, St. Annen, auf Grundlage des Angebotes 
vom 24.02.2015 zum Angebotspreis von 6.390,30 € brutto erteilt werden. 

 
Stimmenverhältnis:  
Einstimmig. 
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c) Beschluss: 
Die Gemeindevertretung beschließt, am Querweg im Nordfeld den Seitenstreifen 
um ca. 40 cm mit beidseitig gelagertem Fräsgut in Eigenleistung zu verbreitern. 

 
Stimmenverhältnis:  
Einstimmig. 

 
d) Beschluss: 

Die Gemeindevertretung beschließt, den Wanderweg Am Viehland mit einem Mini-
bagger zu begradigen, eventuelle Löcher sollen mit Muttererde aufgefüllt werden.  

 
Stimmenverhältnis:  
Einstimmig. 

 
e) Beschluss: 

Die Gemeindevertretung beschließt, am Schulhof den Jägerzaun hinter dem Tor zu 
entfernen. Darüber hinaus soll auch die Hecke am Südendörp bis zum Graben ent-
fernt werden. 
 
Stimmenverhältnis:  
Einstimmig. 

 
 
TOP 6. Anschaffung von zwei Fußballtoren   
 
Beschluss: 

Die Gemeindevertretung beschließt, zwei Fußballtore anzuschaffen. Der Auftrag dafür 
soll an die Fa. Sport-Thieme auf Grundlage des Angebotes vom 02.03.2015 zum An-
gebotspreis von insgesamt 2.469,42 € brutto erteilt werden.  
 
Stimmenverhältnis:  
Einstimmig. 
 
 
TOP 7. Eingaben und Anfragen   
 

Anhand einer Karte wird erläutert, wie der Trassenverlauf für die 380 kv-Leitung von 
der TenneT geplant ist. Es schließt sich eine Diskussion über die zu zahlende Ent-
schädigung bei eventuellen Straßenschäden an. Da der ganz genaue Verlauf noch 
nicht festgelegt worden ist, nehmen die Gemeindevertreter die Ausführungen lediglich 
zur Kenntnis. Eine Entscheidung bzw. ein Beschluss kann erst gefasst werden, wenn 
der Trassenverlauf feststeht. 
 
 
 
 
 

(Oetjens)  (Lorenzen) 
Vorsitzender  Protokollführerin 

 


